

Weißer Pracht fordert Rettungskräfte

Damit hatte wohl kaum jemand gerechnet. Am Wochenende kam der Winter zurück. Kurz, aber umso heftiger. Große Teile der Südwestpfalz waren schneebedeckt. Straßen mussten gesperrt werden. Die Rettungskräfte hatten alle Hände voll zu tun.

Die Polizei berichtet in ihrem Presserapport von zahlreichen Umwelt-ereignissen in der Nacht von Freitag auf Samstag. Unter anderem musste die L484 zwischen Pirmasens und Niedersimten aufgrund von umgestürzten Bäumen voll gesperrt werden. Aufgrund des Schneeeinbruches waren sowohl die Polizei, die Feuerwehr als auch die Straßenmeisterei im Dauereinsatz.

Auch die Rettungskräfte vom Pirmasens THW waren gefragt: In der Nacht von Freitag auf Samstag ist die Bergungsgruppe des THW-Ortsverbandes um 1.15 Uhr zur Unterstützung des THW Kaiserslautern im Raum Kaiserslautern angefordert worden. Kurz darauf wurden auch die Fachgruppe schwere Bergung und die Fachgruppe Räumen sowie der Zugtrupp nachalarmiert. Aufgabe war es, auf der Bundesstraße 270 zwischen Gelterswoog und Hohenecken sowie auf der Autobahn 6 die Straßen von Schneebruch (umgestürzte Bäume) und liegengebliebenen oder feststeckenden Fahrzeugen zu befreien.

Im Einsatz waren 19 Kräfte des THW Pirmasens mit vier Fahrzeugen und dem Teleskopstapler. Im Bereich Kaiserslautern waren zudem die THW-Ortsverbände Kaiserslautern, Zweibrücken, Alzey, Homburg, Frankenthal, Wörstadt und Landau im Einsatz, um verschiedenste Aufgaben abzuwickeln. Gegen 14 Uhr waren alle Pirmasenser Einheiten wieder zurückgekehrt. |rhp



Seit der Nacht auf Freitag ist die Straße nach Niedersimten gesperrt. Am Sonntagmorgen liefen die Aufräumarbeiten, im Hang zum Berliner Ring hin wurden noch Bäume gefällt. Ein Porsche-Fahrer setzte sich über die Sperren hinweg, schob die Absperren beiseite und fuhr durch.

FOTO: SEEBALD



In der Nacht zum Samstag half das Pirmasenser THW im Raum Kaiserslautern dabei, festgefahrenen Lastwagen zu befreien.

FOTO: THW PIRMASENS



Bis Samstagmittag dauerten die Aufräumarbeiten im Bereich der B 270 zwischen Hohenecken und Gelterswoog.

FOTO: THW PIRMASENS